



■ DOCENCIA

El Rectorado inicia las reuniones para definir la reagrupación de centros y departamentos

R.D.L.

El vicerrector de Docencia, José Ángel Domínguez, se reunió ayer con decanos y directores de departamentos para comenzar a definir la reagrupación de centros que la Universidad de Salamanca quiere aprobar antes de que acabe el año, de forma que las facultades unan su gestión en grandes estructuras de más de 3.000 alumnos. En este primer contacto, los directores y decanos pidieron más flexibilidad, aunque todos coincidieron en la necesidad de replantear el actual sistema de centros.